

絵を描く長友さん

# 人を惹きつける絵を



取材当時は総合文化祭（総文）に向けての絵や東鬼祭に向けての油絵などを描いていた。

部長の長友環さん（2年生）は部の魅力を「個人が活動できるこ

# 美術部

今回のキマグレでは  
美術部と演劇部を紹介する。

2年生6人、1年生3人の計16人で、美術室で毎週平日放課後に活動している。

デッサン講習会が、秋には総文があり、それぞれが絵を出品するそ

うで、絵のほかにも立体作品も出品できるそ

うだ。長友さんは「満足のいく作品が作れるよう頑張りたい」と意気込んだ。

文化部 2018



▲東鬼祭で掲示される絵を描く部員

▶部長の伊藤君（左）と小仲慧さん（1年3年）

# 演劇部



「少しでも舞台に興味がある人は、ぜひ気軽に見学してみたいに加わってほしい」とメッセージを送った。

6月に行われた大会は人数の関係で参加を見送った。だが、11月の大会への出場は検討中だそうだ。伊藤君は「もう自分は大会に出ることができる」ことだ」と明らかにした。また本校生に向けるべきことは伝えたい。演劇を楽しんでもらいたい」とコメントした。

# 舞台で輝く

# 演劇部



▲筋力トレーニングをする演劇部員



速報新聞

# キマグレ

発行所  
彦根東高等学校  
新聞部